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CARACAS.- El presidente de Fedeindustria, Orlando Camacho pidiÃ³ al Gobierno Nacional revisar la estructura de
costos de los productos â€œpara bajar su precioâ€•, sobre todos aquellos que son importados â€œcon sus propias divisas y que se
encuentren a un costo que no se ajusta a la realidadâ€•.



ConsiderÃ³ que la economÃa venezolana atraviesa una coyuntura, debido a la caÃda en los precios del petrÃ³leo; sin
embargo, cree que entre â€œtodos los venezolanos y sector empresarial podemos hacer de esta cultura, una oportunidad
para diversificar la economÃaâ€•.



Durante un contacto al programa Por Donde Vamos de Vanessa Davies por UniÃ³n Radio, el empresario manifestÃ³ que
buscan llevar las materias primas a medianos y pequeÃ±os productores para lograr un costo de venta al pÃºblico â€œmÃ¡s
racionalâ€•, por lo que invitÃ³ a todos los sectores a formar parte del Consejo de EconomÃa Productivo, o afiliarse a la
federaciÃ³n para mejorar la eficiencia y producir productos en sectores de alimentos, medicamentos, metal-mecÃ¡nico,
asÃ como higiene y cuidados del hogar que permitan llenar los anaqueles.





http://unionradio.net/fedeindustria-pidio-revisar-estructura-de-costos-de-productos-importados/ 
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